

LEGISLATIVO



Integrantes de la CNTE se concentran en la Cámara de Diputados

Tal y como lo anunciaron, integrantes de la Sección 22 de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), se concentraron en la Cámara de Diputados, en la Ciudad de México (CDMX), este jueves 27 de febrero, para manifestar su inconformidad con la Ley del ISSSTE 2025.



De acuerdo con lo anunciado por la CNTE, el 50% de los manifestantes se concentrará en la capital mexicana y el otro 50% en la capital oaxaqueña, como parte de las manifestaciones por su inconformidad ante la Ley del ISSSTE.

El Centro de Orientación Vial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la CDMX informó de la concentración de manifestantes en las inmediaciones de la Cámara de Diputados desde las 7:00 horas.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA



28 - 02 -25

LEGISLATIVO

SECCIÓN



Los maestros de la CNTE realizarán un plantón en las inmediaciones de la Cámara de Diputados, previsto para este 27 y 28 de febrero, y han comenzado a instalar un campamento improvisado con casas de campaña. Se espera la concentración de más integrantes de la CNTE a lo largo del día.

Rutas alternas:

Eduardo Molina

Circuito Interior

¿Por qué se manifiestan los maestros de la CNTE?

Rechazan la iniciativa de reforma a la Ley del ISSSTE 2025

Piden que regrese el sistema solidario de pensiones, 28 años de servicio a mujeres y 30 años de servicio a hombres

Rechazan el sistema de cuentas individuales, Afores

Rechazan el pago de pensiones en UMA, para que se haga en salario mínimo

https://www.unotv.com/estados/ciudad-de-mexico/integrantes-de-la-cnte-se-concentran-en-la-camara-de-diputados/